



EN X #BORIC

@GabrielBoric Estados Unidos anuncia que acaba de bombardear centrales nucleares en Irán. Atacar centrales nucleares está prohibido por el derecho internacional. Chile condena este ataque de EEUU. Defenderemos el respeto al derecho internacional humanitario en todas las instancias. Tener poder no autoriza a utilizarlo vulnerando las reglas que como humanidad nos hemos dado. Aunque seas Estados Unidos. Exigimos y necesitamos paz.

@GmoRamirez Declaración anticipada, radical y con muy poca información. Usted es Jefe de Estado, no un comentarista.

@tjholt El problema con el posteo de Boric ayer es que blinda el enriquecimiento de uranio iraní como si tuviera propósitos pacíficos. Macron pide al presidente de Irán la reanudación de las negociaciones nucleares

@alejandracollag Necesitamos sensatez en este mundo. Gracias Presidente Boric.

@TDRementeria Su posición es un imperativo ético y sigue la historia de la política exterior chilena. Bien Presidente.

@miguelafierrop Creo que @realDonaldTrump no va a poder dormir esta noche por esta condena de @GabrielBoric...

@jgalemparte La teocracia iraní tiene un importante despliegue de armamento, asesoría e inteligencia en Bolivia y Venezuela. Además de ser un régimen terrorista, hay que hacer un llamado a la prudencia al Jefe del Estado @GabrielBoric

@Diego_Schalper Presidente @GabrielBoric: actúe como el Presidente de Chile y sea responsable. No está el momento para juicios tajantes, carentes de información suficiente y precipitados. Le exigimos cautela y resguardo de los intereses de Chile.

@jorgeerrazuriz Penoso: Boric nos demuestra todos los días que le queda grande el poncho de Presidente de la República.